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Strategi Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam menanamkan 

nilai-nilai humanis religius kepada siswa di SMK PGRI Mojosari pada Era 

Society 5.0. Era ini ditandai dengan kemajuan teknologi yang pesat, yang 

membawa tantangan sekaligus peluang bagi pendidikan, khususnya dalam 

membentuk karakter siswa. Penelitian ini menggunakan pendekatan 

kualitatif dengan metode studi kasus. Pengumpulan data dilakukan melalui 

observasi partisipan, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Hasil 

penelitian menunjukkan bahwa strategi guru PAI mencakup tiga 

pendekatan utama: pembiasaan, pemanfaatan teknologi, dan keteladanan. 

Pembiasaan dilakukan melalui rutinitas harian seperti salat Dhuha dan 

salat Zuhur berjamaah. Pemanfaatan teknologi diintegrasikan dalam 

pembelajaran dengan menggunakan media seperti YouTube, podcast, dan 

aplikasi belajar Al-Qur'an untuk membuat konten edukatif. Sementara itu, 

keteladanan dari para guru menjadi kunci dalam menguatkan internalisasi 

nilai-nilai tersebut dalam diri siswa. Diharapkan penelitian ini dapat 

menjadi referensi bagi pengembangan kebijakan pendidikan yang lebih 

responsif terhadap kebutuhan siswa dan menciptakan lingkungan belajar 

yang holistik.  

 



 

 

ABSTRACT 

 

Selawati, Pratiwi Indah. 2025. The Strategy of Islamic Religious Education 

Teachers in Instilling Religious Humanistic Values in Students of SMK 

PGRI Mojosari, Mojokerto Regency in the Era of Society 5.0. Thesis. 
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Program, KH. Abdul Chalim University, Mojokerto. Thesis Advisor: 
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The strategies of Islamic Religious Education (PAI) teachers in 

instilling religious humanistic values in students at SMK PGRI Mojosari 

during the Era of Society 5.0. This era is marked by rapid technological 

advancements, which present both challenges and opportunities for education, 

particularly in shaping student character. This research utilizes a qualitative 

approach with a case study method. Data was collected through participant 

observation, in-depth interviews, and documentation. The results indicate that 

the PAI teachers' strategy involves three main approaches: habituation, 

technology utilization, and role modeling. Habituation is carried out through 

daily routines such as congregational Dhuha and Dhuhr prayers. Technology 

is integrated into learning by using media like YouTube, podcasts, and Qur'an 

learning applications to create educational content. Meanwhile, the role 

modeling of the teachers is a key factor in strengthening the internalization of 

these values within the students. It is hoped that this research can serve as a 

reference for developing educational policies that are more responsive to 

student needs and for creating a holistic learning environment. 

  



 

 

البحث مستخلص  

استراتيجية معلمي التربية الإسلامية في  .2025 .سلاواتي، براتيوي إنداه

 SMK PGRI Mojosariغرس القيم الإنسانية الدينية لدى طلاب مدرسة 

برنامج  .رسالة ماجستير .، منطقة موجوكيرتو5.0في عصر المجتمع 

ستير في التربية الإسلاميةدراسات الماج الدراسات العليا بجامعة الشيخ عبد  .

أنس معارف،  .الدكتور م :المشرف على الرسالة .الحليم موجوكيرتو

 .ماجستير تربوي

 

:الكلمات المفتاحية استراتيجية المعلم، التربية الإسلامية، القيم الإنسانية  

 .، استخدام التكنولوجيا5.0الدينية، المجتمع 

فيهد  غرس في الإسلامية التربية معلمي استراتيجيات تحليل إلى البحث هذا 

 في SMK PGRI Mojosari مدرسة طلاب لدى الدينية الإنسانية القيم

 الذي السريع، التكنولوجي بالتقدم العصر هذا يتميز .5.0 المجتمع عصر

 يستخدم .الطلاب شخصية تشكيل في خاصة للتعليم، وفرصًا تحديات يجلب

 خلال من البيانات جمع تم .الحالة دراسة طريقة مع نوعيًا منهجًا البحث هذا

 أن النتائج تظهر .والوثائق المتعمقة، والمقابلات بالمشاركة، الملاحظة

 التعويد، :رئيسية مناهج ثلاثة تشمل الإسلامية التربية معلمي استراتيجية

لروتينا خلال من التعويد يتم .والقدوة التكنولوجيا، واستخدام  مثل اليومي 

 باستخدام التعلم في التكنولوجيا دمج يتم .جماعة الظهر وصلاة الضحى صلاة

 لإنشاء القرآن تعلم وتطبيقات والبودكاست، يوتيوب، مثل الإعلام وسائل

 في رئيسياً عاملاً  المعلمين قدوة تعتبر نفسه، الوقت وفي .تعليمي محتوى

 البحث هذا يكون أن المأمول من .الطلاب لدى القيم هذه استيعاب تعزيز

 بيئة ولخلق الطلاب لاحتياجات استجابة أكثر تعليمية سياسات لتطوير مرجعًا

 .شاملة تعليمية

 


